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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mehrfach hat sich der Magdeburger Stadtrat zum Projekt "Gang des Magdeburger Rechts" 
bekannt. Dazu gehört unter anderem die positive Beschlussfassung zu unseren Anträgen 
A0101/07 und A0011/11 
Die Gründe hierfür liegen sicher in dem großen Erfolg des Vorhabens. Nicht nur wurden tau-
sende Grundschüler mit der Geschichte des Magdeburger Rechts vertraut gemacht, sondern 
auch viele Kontakte in Richtung mittel- und osteuropäischer Städte geknüpft.  
Mittlerweile hat sich die Situation des Trägervereins dieses Projektes, des Vereins Offene 
Türen e.V., erheblich verschlechtert. So gibt es derzeit keine MitarbeiterInnen im Rahmen 
von arbeitsförderlichen Maßnahmen, so dass die ehrenamtlich engagierten Vereinsmitglieder 
allein mit der Projektrealisierung beschäftigt sind. Gleichzeitig mussten neue Räumlichkeiten 
für den Verein und seinem umfangreichen Fundes gefunden werden. Dies gelang auch mit 
der Unterstützung der WOBAU. 
 
Daher stelle ich Ihnen folgende Fragen: 
 

1. Wie werden die Möglichkeiten zur weiteren Realisierung des Gangs des Magdebur-
ger Rechts, zum Beispiel gegebenenfalls als Kooperationsveranstaltung, gesehen? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die Arbeit des Vereins Offene Türen 
e.V. weiter zu unterstützen? 

3. Wie kann das Magdeburger Recht effizienter und effektiver in die Bewerbung um den 
Titel Kulturhauptstadt Europas einbezogen werden? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um ein schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
CDU/BfM-Ratsfraktion 


